

Dornach, 13. Mai 2009

Führungswechsel bei Swissmetal

Suchprozess für die CEO-Nachfolge abgeschlossen – Martin Hellweg übergibt die Geschäfte nach der Generalversammlung 2009 an Dr. Olaf Schmidt-Park – Veränderter Vorschlag für die Wahl der Mitglieder des Verwaltungsrats

Der Verwaltungsrat von Swissmetal hat Dr. Olaf Schmidt-Park zum neuen CEO der Swissmetal ernannt. Die Nachfolgeregelung war seit Herbst 2008 in Vorbereitung und wurde bereits öffentlich angekündigt.

Dr. Olaf Schmidt-Park, 48jährig, ist Deutscher, hat Maschinenbau an der TU Hannover studiert und anschliessend an der TU Berlin in Verfahrenstechnik promoviert. Er bringt jahrelange internationale Erfahrung aus Geschäftsleitungstätigkeiten und Produkt- und Projektmanagement im Bayer Konzern mit und war zuletzt bei der H.C.Starck, Inc, Newton, USA, President and CEO.

Martin Hellweg wird Dr. Olaf Schmidt-Park die Geschäfte am 15. Mai 2009, nach der kommenden Generalversammlung, übergeben. Martin Hellweg, Restrukturierungsspezialist der Ally Management Group, hatte die Leitung von Swissmetal im Juni 2003 in einer sehr schwierigen Phase übernommen. Es gelang ihm in der Folge, das Unternehmen neu zu finanzieren und damit die Basis für einen Neubeginn zu schaffen. Anschliessend wurde unter seiner Leitung ein umfangreiches Restrukturierungs- und industrielles Umbauprogramm konzipiert und umgesetzt.

Der Verwaltungsrat hat desweiteren beschlossen, an der kommenden Generalversammlung vom 14. Mai 2009, einen veränderten Vorschlag für die Wahl der Mitglieder des Verwaltungsrats vorzulegen. Der Verwaltungsrat beantragt neu, die bisherigen Verwaltungsräte Dr. Roger Bühler, Dr. Dominik Koechlin, Max Locher und Dr. Friedrich Sauerländer in globo für eine weitere Amtsperiode von einem Jahr wiederzuwählen, sowie Ferdinand Stutz und Dr. Jürg Henz neu, ebenfalls für eine Amtsperiode von einem Jahr, als Verwaltungsräte zu wählen. Ferdinand Stutz ist Schweizer, 52 Jahre alt, Dipl. Giesserei-Ingenieur. Er hat langjährige internationale Führungserfahrung und war zuletzt Mitglied der Konzernleitung von Georg Fischer AG. Jürg Henz ist Schweizer, 46 Jahre alt, Dr. sc.nat. ETH. Er war in führenden Positionen bei der Saurer Gruppe tätig und ist heute in leitender Stellung bei Oerlikon Solar Ltd.

Swissmetal produziert und vertreibt weltweit hochwertige Spezialprodukte aus Kupfer und Kupferlegierungen, die vor allem in der Elektronik-, Telekommunikations-, Luftfahrt-, Erdöl-, Automobil-, Schreibwaren- und Uhrenindustrie sowie im Architekturbereich ihre Anwendung finden. Im Geschäftsjahr 2008 erzielte Swissmetal einen Umsatz von CHF 325 Mio. Per Ende April 2009 hatte das Unternehmen 648 Vollzeitbeschäftigte. Swissmetal, mit Sitz in Dornach (Schweiz), ist unter der Bezeichnung Swissmetal Holding AG an der SIX Swiss Exchange kotiert.

Kontakt:

Sam V. Furrer, Chief Development Officer, Head of Corporate Communications
Telefon: +41 61 705 36 36